
様式第３号（第７条関係） 

 

 会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   令和５年度第２回水戸市双葉台市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

令和６年２月 27 日（火）15 時 00 分から 16 時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

  双葉台市民センター 大会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

 (1) 委員  

   市毛孝男，綿抜郁子，薄井光栄，横須賀 恵子，木村 真理 

 (2) 執行機関  

   車田 一史，杉山 洋子 

 (3) その他  

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

 (1) 令和５年度双葉台市民センター事業実施報告について（公開） 

 (2) 令和５年度双葉台市民センター利用状況について（公開） 

  (3) 令和６年度双葉台市民センター定期講座募集（案）について（公開） 

  (4) 令和６年度双葉台市民センター事業計画（案）について（公開） 

 (5) その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る。） 

 

８ 会議資料の名称 

  令和５年度第２回水戸市双葉台市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 (1) 開会 

 (2) あいさつ 

 (3) 議題 

  



議  長  (1)令和５年度双葉台市民センター事業実施報告について，事務局から説明願います。 

執行機関  （資料に基づき，(1)令和５年度双葉台市民センター事業実施報告について説明する。） 

議  長  何か御意見，御質問等ありませんか。 

一  同  異議なし。 

議  長  異議なしと認め，資料のとおりといたします。 

議  長  (2)令和５年度双葉台市民センター利用状況について，事務局から説明願います。 

執行機関  （資料に基づき(2)令和５年度双葉台市民センター利用状況について説明する。） 

議  長  何か御意見，御質問等ありませんか。 

一  同  異議なし。 

議  長  異議なしと認め，資料のとおりといたします。 

議  長  (3)令和６年度双葉台市民センター定期講座募集（案）について，事務局から説明願いま

す。 

執行機関  （資料に基づき(3)令和６年度双葉台市民センター定期講座募集（案）について説明する。） 

議  長  何か御意見，御質問等ありませんか。 

一  同  異議なし。 

議  長  異議なしと認め，資料のとおりといたします。 

議  長  (4)令和６年度双葉台市民センター事業計画（案）について事務局から説明をお願いしま

す。 

執行機関  （資料に基づき，(4)令和６年度双葉台市民センター事業計画（案）について説明する。） 

議  長  何か御意見，御質問等ありましたらお願いします。 

  委員  ８ページ，２教養講座，(2)レディースセミナーについて，４回計画との説明でした。令和

４年度まで４回行っていましたが，企画，集客，受講者の体力的状況から今年度３回とした

経緯があり，その結果大変効率的で好評でしたので，女性会としては来年度も３回としたい

意向です。 

執行機関  御説明のとおり，もとより詳細な企画を主な受益者たる女性会役員と協議予定です。女性

会の御意見を踏まえ３回と改めます。 

議  長  他になければ，８ページ，２教養講座，(2)レディースセミナーについては３回の計画と改

め，承認してよろしいでしょうか。 

一  同  異議なし。 

議  長  異議なしと認め，一部訂正のうえ資料のとおりといたします。 

議  長  (5)その他ですが，委員の方から何かありますか。 

  委員  双葉台地区スポーツフェスタは双葉台公園での開催ですが，地形は起伏があり，平らな小

学校校庭のほうが種目を増やせると思います。子どもは玉入れやパン食い競争，高齢者は玉

手箱を希望していると推察します。 

議  長  以前，小学校で実施していましたが，町内会の参加料負担，選手選考等町内会長の人的負

担，当日のスタッフとしての役員の負担が大きく，一昨年度見直しを迫られ，現在の形とな

りました。 

  委員  現在は町内会負担金がなく，予算は少なく，安価な経費で実施せざるを得ませんが，見直

しは今後も必要と考えています。今後，地区会役員及びスポレク部会にて協議します。 



  委員  地域学校協働活動事業は既に市民センターの実績と考えます。事業実施報告及び事業計画

に掲載すべきと思います。 

執行機関  次回会議で再度詳細な計画を御協議いただく予定です。御指摘のとおり改め，お示しいた

します。 

議  長  他になければ議長の任を解かせていただきます。 

執行機関  以上で運営審議会を閉会いたします。 

 

 

 

 


